

Bucaramanga, jueves 16 de mayo de 2013

Vea click de boletín en Youtube:

[http://www.youtube.com/watch?v=n8i6XQZHupQ&feature=player\\_embedded](http://www.youtube.com/watch?v=n8i6XQZHupQ&feature=player_embedded)

Escúchelo en soundcloud:

<https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-15-16-de-mayo-2013>

## Adel de Soto Norte generará oportunidades de empleo distintas a la minería

**BUARAMANGA.** Generar oportunidades laborales distintas a la minería para los habitantes de los municipios del núcleo provincial Soto Norte es el propósito del traslado de la Agencia de Desarrollo Económico Local (Adel Metropolitana) a esa zona, propuesta por el Gobierno departamental, manifestó el asesor de la Gobernación de Santander, Enrique Gómez Paris.

Con esta iniciativa se beneficiarían los habitantes de California, Tona, Suratá, Matanza, Charta y Vetas, especialmente las familias afectadas por los despidos masivos de las empresas mineras de los últimos días.

### Traslado de la Adel

Gómez Paris expresó que la propuesta de la Administración departamental se centra en trasladar la Adel Metropolitana a Soto Norte, para que con esta metodología se promueva la activación económica de estos municipios afectados por el tema minero, específicamente mediante la ejecución de proyectos agropecuarios y el aprovechamiento del páramo de Santurbán como parque de reserva natural.

“En la reunión con los alcaldes de la zona vimos que hay receptividad. Nos manifestaron que van a evaluar las bondades de la propuesta y que este viernes nos darán una respuesta respecto a si deciden la creación de una asociación de municipios o el traslado de la Adel, que es una atractiva alternativa de cooperación internacional para el fortalecimiento productivo”, dijo Gómez Paris.

### La decisión

Ezequiel Suárez Villabona, alcalde de Charta dijo: “para nosotros esta propuesta es importante. El viernes decidimos si acogemos la Adel o la asociación de municipios de Soto norte. Eso hay que concertarlo con los seis alcaldes de la zona”.

Entre las iniciativas que serían presentadas desde la Adel están: la elaboración de proyectos productivos agrícolas y pecuarios, y un plan de manejo para la preservación del Páramo de Santurbán.

“La finalidad es que la gente siga trabajando en el campo y que entienda que la minería no es la única salida. Es importante que se den cuenta que existen más oportunidades”, dijo Suárez Villabona.

## Mujeres víctimas del conflicto recibirán formación empresarial con énfasis en TIC

**BUCARAMANGA.** La Secretaría de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TIC) de la Gobernación de Santander y la Unidad para la Atención y Reparación Integral a las Víctimas formalizaron una alianza estratégica para el fortalecimiento empresarial a las mujeres víctimas del conflicto armado de la región, basado en el uso de las TIC.

El acuerdo de cooperación se concretó este miércoles, a través del programa de Formación Empresarial en Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (Femtic) de la Secretaría TIC de Santander, y su propósito es brindar a las mujeres formación empresarial con énfasis en el manejo de las TIC, para que hagan buen uso de los recursos que obtengan como indemnización.

### Buena inversión

María del Pilar Téllez, coordinadora del programa Femtic, dijo: “el objetivo es que las mujeres víctimas del conflicto armado, inscritas en el programa de reparación por parte del Estado, reciban acompañamiento del Femtic para que los recursos que reciban como indemnización por vía administrativa (Ley 1448 de 2011) sean invertidos en empresas que generen ingresos a sus familias, y así contribuyan a la reconstrucción del tejido social”.

La funcionaria informó que un equipo interdisciplinario coordinará el proceso de evaluación de las mujeres que se inscriban al proyecto, para seleccionar un grupo con iniciativas empresariales, que tenga visión para desarrollar una actividad empresarial y que tengan el perfil de la mujer Femtic, es decir, mujeres visionarias, modernas, gerentes que busquen apropiarse de las tecnologías de la información y las comunicaciones como un medio para desarrollar su actividad económica”.

## Gobernación adjudicó construcción de teleférico a la Unión Temporal Cable Aéreo del Santísimo

**BUCARAMANGA.** La Unión Temporal Cable Aéreo del Santísimo, conformada por dos empresas colombianas y una austriaca, ganó el contrato de construcción del teleférico del Ecoparque Cerro del Santísimo (Floridablanca), adjudicado este miércoles por la Gobernación de Santander mediante licitación pública por 20.909 millones de pesos.

La empresa ganadora está conformada por la firma austriaca Doppelmayr Seilbahnen GMBH, experta en construcción de teleféricos en el mundo, y las nacionales Ingerconstrucciones Ltda. y Sitelsa S.A.S. El plazo para entregar esta obra terminada es de 12 meses.

### Cumplió requisitos

La secretaria de Transporte e Infraestructura de Santander, Claudia Yaneth Toledo, dijo: “la Unión Temporal Cable Aéreo del Santísimo dio cumplimiento a todos los requisitos que establecimos dentro de pliego de condiciones, tiene una buena experiencia en el tema y esperamos que inicie las obras lo más pronto posible, para desarrollar este importante proyecto que es bandera del gobernador, Richard Aguilar Villa”.

Carlos Filiberto Marchetti, representante legal de la firma ganadora, dijo que el compromiso asumido es muy grande y que empezará desde ya a responder con las expectativas del Gobierno departamental y de los ciudadanos con respecto a esta obra.

### Experiencia garantizada

Marchetti expresó que la garantía que tendrán los santandereanos respecto al cumplimiento y calidad del trabajo encomendado es su experiencia, porque la empresa Doppelmayr Seilbahnen GMBH ha construido más de 1.000 teleféricos en los últimos 30 años.

El representante del Unión Temporal afirmó: “hoy en día me atrevo a decir que 6 de cada 10 teleféricos que hay en el mundo son construidos por Doppelmayr Seilbahnen GMBH, y en el año podemos construir de 6 a 7. Trabajamos en Europa y América, en países como Austria, Suiza, Italia y Francia, lo mismo que en México, Bolivia, Venezuela y Estados Unidos, entre otros”.